

Seguro de Hogar, aliado contra los daños por erupción volcánica

- *Cerca de 25 millones de personas habitan a menos de 100km del volcán Popocatépetl.*

Ciudad de México, 23 de mayo de 2023.- El incremento de la actividad del volcán Popocatépetl en los últimos días, ha puesto en alerta a las autoridades y la población de las localidades cercanas. Los reportes de la Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC) indican que la ceniza y gases derivados de las exhalaciones del volcán han llegado ya a municipios de los estados de Puebla, Estado de México, Morelos y Tlaxcala.

Hay que recordar que una erupción volcánica puede impactar de forma importante en los hogares y economía de las familias damnificadas. Por ejemplo, cuando el Volcán de Fuego en Guatemala hizo erupción en 2018, las afectaciones totales por el estallido fueron equivalentes a los 3.7 mil millones de pesos¹.

En caso de que el Popocatépetl haga erupción, podría causar un impacto importante, puesto que cerca de 25 millones de personas habitan a menos de 100 km del volcán². No obstante, la población expuesta a este tipo de afectaciones puede recurrir a un seguro para proteger su patrimonio de los daños ocasionados por este tipo de eventos.

“Al adquirir una póliza de Hogar, es posible incluir la cobertura Terremoto y Erupción Volcánica que ampara los daños materiales -al inmueble y contenidos- derivados de estos dos eventos de la naturaleza. Es recomendable contar con ella, porque estamos en un país altamente expuesto a este tipo de fenómenos naturales” explica Salomé Oviedo, directora de Siniestros Daños en AXA México.

En este tipo de seguros, existe la posibilidad de contratar coberturas adicionales para incrementar el alcance y nivel de protección. Un ejemplo es la de Gastos Extraordinarios, que brinda una suma monetaria para solventar gastos cuando la familia debe trasladarse a otro lugar por instrucciones de las autoridades o por trabajos de reparación en la casa.

Cabe recalcar que uno de los efectos más comunes de la actividad volcánica, aunque no exista una erupción, son las lluvias de ceniza. Esta se acumula en los techos de inmuebles, generando una carga importante sobre estos, y puede provocar obstrucciones en tuberías o un riesgo de colapso en techos poco resistentes.

“Es importante que las familias realicen limpieza- en seco- constante de la ceniza para evitar que su acumulación o solidificación por lluvias; además de cerrar puerta y ventanas, cubrir aparatos

¹ [Comisión Económica para América Latina y el Caribe \(CEPAL\)](#)

² http://proteccioncivil.gob.mx/work/models/ProteccionCivil/Resource/363/1/images/memoria_vp1994-1995.pdf

electrónicos y coladeras en patios y azoteas con la finalidad de prevenir cualquier incidente que afecte al hogar y sus habitantes” recomienda Oviedo.

Las afectaciones derivadas de la actividad volcánica pueden ser mitigadas por medio de la prevención. Un seguro de hogar puede ser un aliado para proteger el patrimonio de las familias mexicanas.

Para más información sobre seguros para el hogar, visita: <https://axa.mx/seguro-de-danos/seguro-de-hogar>

= 0 0 0 =

Contacto para medios:

Ixchel Arce

Relaciones Públicas, AXA México
Tel. (55) 4828 1571
ixchel.arce@axa.com.mx

Moisés Tamayo

Relaciones Públicas, AXA México
Tel: 53 95 90 88
moises.tamayo@prp.com.mx

facebook.com/AXAMexico

twitter **@AXAMexico**
llama al **800 900 1292**
o visita **www.axa.mx**